

Leistungsabzeichen in Bronze erfolgreich abgelegt

14.07.2014 16:00

Da es für beide Feuerwehren leider nicht zu einer eigenen Gruppe reichte, haben wir uns kurzer Hand zusammengetan.

Für die Feuerwehr Königsheim legte Roland Dreher das Leistungsabzeichen in Bronze ab und ist somit der erste und einzige Feuerwehrmann aus Königsheim, der das bronzene Leistungsabzeichen nach den neuen Richtlinien abgelegt hat.

Während bei den alten Richtlinien der Löscheinsatz im Vordergrund stand, geht es in den neuen Richtlinien um das komplette Spektrum der Feuerwehrrarbeit. Neben einem Löscheinsatz geht es auch darum, eine in Not geratene Person über tragbare Leitern mit Feuerwehrleinen und den dafür vorgesehenen Knoten in Sicherheit zu bringen.

Die gemischte Gruppe unter der Federführung von Kommandant Uli Sieger hat die gestellten Aufgaben mit Bravour gelöst.

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH!

Bilder



-



•



[Zur Newsübersicht](#)